
第 4回 PTA運営委員会 

日時 令和 5年 9月 13日  

場所 万田小図書室      

１開会 

２会長あいさつ PTA美化作業お礼 

３校長あいさつ ※「こくんぞさん」街頭指導のために遅れて到着 

４報告事項 

 ①市 PTA関連報告 23日の市Ｐ大会の案内 

 ②各委員会の報告  

５協議事項 

 ①学年活動について 

 10月 14日の 3年生学年活動「親子で遊ぶわくわくドキドキおもしろ科学遊び」について 

 ②親子レクリエーションについて 

 体育委員会主催親子レクリエーションについて。１２月内で日にちの検討。晴天時は「逃走中」、雨天

時は「ドッジボール」の予定。体育委員会は次回 10 月 11 日もしくは 10 月 25 日。放送設備の借

用。安全に配慮して学校敷地を使用。 

 ③教育講演会について 

  令和6年2月 17日（土）の講演会。講師は「子ども家庭支援センターあまぎやま」施設長坂口明夫

氏。演題「自己肯定感を伸ばす親子関係の構築」。保護者対象で万田小体育館にて９：２５から。 

 ④ＰＴＡについて（継続審議） 

・ＰＴＡ活動は休止なのか。なくさずとも存続できるのか。しばらくやってみた後議題にする方法もで 

きるのか。 

・やりたい人がやる会の方が良いのでは。 

・全員参加は難しいかもしれないが、参加したいという魅力ある組織にしたい。会則の変更もある。 

・今後このような形でやっていきたい、というお便りを出す。 

・執行部での話し合いが必要。それを確認してお知らせを出した方がよい。 

・子どもの目線で考える。そのメリットも記載する。 

・皆さんの意見を聞きながらよいものにしていく。中身を詰めて考えたい。 

 

６その他 

 校長からの報告（校長は、「こくんぞさん」の街頭指導に出ていため、途中出席） 

【こくんぞさんの報告】 

地元のお祭り。たくさんの人で賑わっていた。少年指導員の平川さん、山本さん含め、各学校の担

当者で見回りをしている。１８：００頃、本校の児童何人かとすれ違った。大牟田の子もいる。家族連れ

が多かった。気になったのは中学生。1 年生が多かった。ＰＴＡとして、高学年夜中学生の様子（暗くな

る場所、見えない場所等での様子など）を知っておかれるといいのではないか。 

【ＰＴＡの組織改革について】 

中身を変える、会則を変えるためには、臨時総会等を開いて手順を踏んで変えることが必要。意見

で出た賛同する人達でやっていくことも一案。熊本市内の加入率は４～６割で行われているところも

ある。 

資料にあったフローチャートを参考にしていくと良いのではないか。また、今回改革したことは、数

年後に再度検討するという文言を条文にも文書にも残しておくという方法もある。 


